

40 F 70 II

"Los umbrales del conocimiento" Libro de autor penquista recibió flores en Europa

Contento por lo bien recibido que fue su libro "Los umbrales del conocimiento" en Europa se encuentra el escritor Eduardo Becker Daguerressar. Hace un mes presentó su texto de filosofía en el departamento de Filosofía y Lógica de la Universidad de Salamanca, una de las instituciones de educación superior más antiguas del mundo, que data del siglo 13, y en la Pontificia Universidad de Salamanca. En ambas, varios ejemplares pasaron a formar parte de sus bibliotecas.

El libro de filosofía pretende "despertar la conciencia del ser humano en el ámbito ético y moral", según el autor. Becker viajó sin muchas pretensiones al viejo continente y volvió con la satisfacción de haber conseguido mucho más de lo que re-

nocido en el extranjero fue una sorpresa muy agradable y por ello me siento muy emocionado", explicó.

"En vista del éxito, estoy dispuesto a hacer la tercera edición aumentada del libro y a seguir estudiando y profundizando para mejorarlo en lo que sea posible", agregó Becker.

El texto explica cuáles son las cuatro entradas al conocimiento: El umbral del concepto Socrático, El umbral de la conciencia de Descartes, El umbral de la razón de Kant y El umbral del espíritu absoluto de Hegel. También habla de temas de actualidad, como la ingeniería genética, los hoyos negros, la problemática del ADN y del niño in vitro. Según su autor "sirve para humanizar el hombre con conciencia, voluntad y la verdadera razón". Está

Libro de autor penquista recibió flores en Europa [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro de autor penquista recibió flores en Europa [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)